

Service

Interessenvertretung

Meine Branche

Wir über uns

Home / Chef-Akademie in der Wirtschaftskammer Schwaz

Chef-Akademie in der Wirtschaftskammer Schwaz

02.12.2011
Claudia HEIM



Unser Angebot

Bezirksstelle Schwaz

- [Veranstaltungen](#)
- [Informatives aus Schwaz](#)
- [Verbraucherpreisindex](#)
- [SVA-Sprechtage im Bezirk Schwaz](#)
- [Rückblick auf unsere Veranstaltungen](#)
- [Ruhendmeldung/Wiederaufnahme](#)
- [WIFI Schwaz - aktuelle Kursangebote](#)
- [Ihre Veranstaltung - Unsere Location](#)



KARRIERE MIT LEHRE



Frau in der Wirtschaft



Wachstum braucht Bildung!
Bildung braucht Reform!



Jürgen Frey stellt in Schwaz die TEMP-Methode vor



Bei einem Impulsvortrag in der Wirtschaftskammer Schwaz mit Jürgen Frey von der Firma tempus-Consulting wurde ein spezielles Programm für Chefs und Führungskräfte vorgestellt. Es handelt sich dabei um die TEMP-Methode. Sie steht für die vier Bereiche: **T**eamchef, **E**rwartungen der Kunden, **M**itarbeiter und **P**rozesse, die wesentlich für den Unternehmenserfolg sein sollen. „Gerade mittelständische Unternehmen benötigen zur erfolgreichen Führung eine Art „Landkarte“, mit der sich die aktuelle Fitness des Betriebes bestimmen lässt und gleichzeitig konkrete Schritte zur Verbesserung ermittelt werden können. Mit der TEMP-Methode erhalten die Betriebe eine praxisnahe Anleitung für eine erfolgreiche Entwicklung ihrer Firma“, ist Jürgen Frey von der TEMP-Methode überzeugt. Diese Methode wird bereits in über 2000 Unternehmen in Deutschland erfolgreich eingesetzt.

Im Rahmen der Tiroler Unternehmer-Akademie bietet die Wirtschaftskammer Schwaz ab 27. Jänner 2012 als „Chef-Akademie“ den Unternehmerinnen und Unternehmern erstmals die Möglichkeit, sich und ihr Unternehmen nach der TEMP-Methode in Österreich zu qualifizieren. An zwei Wochenenden, Freitag von 14.00 bis 19.00 Uhr und Samstag von 9.00 bis 16.00 Uhr lernen die Teilnehmer das Erfolgsinstrument kennen und lernen sie wie es in ihrem Unternehmen umsetzbar ist. Perfekt abgestimmt auf die Bedürfnisse von Klein- und Mittelbetrieben mit 3-50 Mitarbeitern soll dieses Konzept bei der professionellen Führung des Unternehmens helfen. Mehr als 80 Betriebe waren in der Wirtschaftskammer Schwaz vom Vortrag von Herrn Frey angetan. Auch Bezirksstellenleiter Stefan Bletzacher ist überzeugt, „mit der neuen Chef-Akademie den Klein- und Mittelbetrieben eine Unterstützung anzubieten, die sich stark an der Unternehmerpraxis, an den Zeitbedarf der Unternehmerinnen und Unternehmer und an einer realistischen Umsetzung im Arbeitsalltag orientiert“. „Jetzt müssen es die Unternehmer nur noch die Chef-Akademie besuchen“ freut sich Bletzacher auf viele Anmeldungen. Weitere Informationen gibt Marion Schöndorfer in der Wirtschaftskammer Schwaz, T 05 90 90 5-3722.